

Cuartos de final de la Copa América día y hora de todos los cruces

Como los colombianos y los brasileños igualaron en California, el Grupo D no sufrió cambios.

El Grupo D quedó resuelto y los cuartos de final de la Copa América ya están definidos. Luego de la clasificación de Uruguay como líder con puntaje perfecto en el Grupo C, con la sorpresa Panamá y la eliminación de Estados Unidos, el martes se conocieron las últimas dos selecciones que completaron el cuadro de la siguiente fase.



Se definieron los cuartos de final de la Copa América.

CRONOGRAMA DE LOS CUARTOS DE LA COPA AMÉRICA

Jueves 4 de Julio

Argentina (1° Grupo A) - Ecuador (2° Grupo B), en el

NRG Stadium, Houston (22 hora argentina)

AT&T Stadium, Arlington (22hs.)

State Farm Stadium, Glendale, Arizona (19hs.)

Uruguay (1° Grupo C) - Brasil (2° Grupo D), en el Allegiant Stadium, Las Vegas, Nevada (22hs.)

Viernes 5 de Julio

Venezuela (1° Grupo B) - Canadá (2° Grupo A), en el

Sábado 6 de julio

Colombia (1° Grupo D) - Panamá (2° Grupo C), en el

El Comité Olímpico Argentino dio a conocer quiénes serán los abanderados en los Juegos de París 2024

Ambos protagonistas cuentan con una trayectoria notable en la cita internacional. Ambos hicieron historia al sumar medallas para la delegación albiceleste en el pasado.

Cada vez falta menos para el inicio de los Juegos Olímpicos que se desarrollarán en París y la expectativa aumenta. La cita que reunirá a los mejores deportistas del planeta comenzará el viernes 26 de julio y el Comité Olímpico Argentino ya eligió a los abanderados que liderarán a la delegación albiceleste en la capital francesa. A través de un comunicado oficial, la entidad informó que Rocío Sánchez Moccia, medallista de plata en las ediciones de Londres 2012 y Tokio 2020, junto con Luciano De Cecco, medallista de bronce en el certamen del país del Sol Naciente fueron los elegidos para llevar la bandera nacional en la ceremonia de apertura en la Ciudad de la Luz.

Será la XXXIII edición de la cita internacional que marcará un hito en la historia, dado que primera vez habrá una paridad de género total, con un 50% de atletas hombres y 50% mujeres. Este será el segundo evento olímpico en tener un abanderado masculino y otro femenino, una iniciativa que comenzó en los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018.

El proceso de selección se llevó a cabo en dos etapas. En

la primera, las Federaciones Nacionales propusieron dos candidatos de sus respectivos deportes y dichas postulaciones fueron evaluadas por la Comisión de Atletas del Comité Olímpico Argentino, que sometió las propuestas a votación entre sus miembros. Finalmente, la Mesa Directiva del COA evaluó las propuestas y seleccionó a los abanderados definitivos.

La experimentada Leona de 36 años, es la capitana del equipo de hockey sobre césped. Con más de 250 partidos internacionales, ha disputado tres Juegos Olímpicos y ha conseguido dos medallas de plata: en Londres 2012 y Tokio 2020, esta última después de convertirse en madre. Además, participó en Río 2016, donde el conjunto nacional no estuvo a la altura y debió conformarse con el séptimo puesto. En los Juegos Panamericanos, obtuvo una medalla de oro en Santiago 2023 y dos de plata en Guadalajara 2011 y Toronto 2015. También se subió al tercer escalón del podio en los Juegos Suramericanos Asunción 2022; mientras que en competiciones mundiales, obtuvo la medalla de bronce en La Haya 2014, el séptimo puesto en Londres 2018 y la presea de plata en España-Países Bajos 2022. También fue integrante del plantel campeón de la Liga de Campeones en Rosario 2012, Mendoza 2014 y Lon-

dres 2016, y subcampeona en Ámsterdam 2011. Además, ganó la Liga Mundial en Rosario 2015 y la Pro League en 2022.

Cachete, en tanto, es el reconocido capitán del seleccionado de vóley, y afrontará por cuarta vez un desafío en los Juegos Olímpicos. A sus 36 años, el armador ha ganado la histórica medalla de bronce en Tokio 2020 y terminó en quinto lugar en Londres 2012 y Río 2016. En los Juegos Panamericanos que organizó Toronto en 2015, se colgó la medalla de oro. Su enorme talento lo llevó a consolidarse en la liga italiana, donde se coronó campeón en tres ocasiones (2017/18, 2020/21 y 2021/22), y también celebró por triplicado la Copa Italia (2013/14, 2018/19 y 2020/21). En el ámbito nacional, fue campeón de la Liga Argentina en 2006/07 y recibió innumerables reconocimientos individuales como haber sido considerado el mejor armador en el Mundial de Japón 2011 y nueve años más tarde recibió el Premio Konex de Platino.

En una conversación con Infobae, el santafesino reveló que tomó una llamativa decisión con relación al souvenir de metal que se llevó de Japón. A diferencia de sus compañeros, quienes guardaron la medalla de bronce en los rincones más seguros de sus hogares, Cachete optó por tenerla presente en todo

momento. "Está siempre conmigo. Me la llevo cada lugar a donde voy y viajo con ella a todos lados", deslizó con orgullo.

Cachete sabe que está en la recta final de su carrera, pero prefiere no ponerse objetivos a largo plazo porque intenta capitalizar al máximo su experiencia en el día a día: "Estoy muy tranquilo porque siento que tengo un lugar distinto. Hoy me toca estar un poco más afuera que adentro para ayudar a la adaptación de los chicos nuevos. La idea es que el recambio generacional no sea tan brusco para tratar de mantener la mentalidad ganadora que construimos durante todos estos años. Tengo presente que tarde o temprano me va a tocar estar del otro lado, pero cuando llegue el momento estaré conforme por haber dejado todo por esta camiseta. El camino que creamos con el equipo es un legado que le queremos dejar a los chicos nuevos y ojalá que lo puedan mejorar", completó.

EDICTO
El Orlando J. Beinaravicius Juez, del Juzgado Civil y Comercial Nº 17; sito en Av. Laprida Nº 33, Torre 2, Piso 2, de la ciudad de Resistencia, Chaco, CITA por dos (02) días en el Boletín Oficial y en un diario local, emplazándose por diez (10) días posteriores a la última publicación a presuntos herederos que se crean con derecho de haber hereditario del causante Sr. Eduardo Maciel, I.E. Nº 7.899.601, en los autos caratulados: "MACIEL, HUGO OSCAR; SENA, RAMONA VALENTINA T. MACIEL, MARCELO DAVID C/ MACIEL, EDUARDO Y/O SERVICIOS DE AGUA Y MANTENIMIENTO EMPRESA DEL ESTADO PROVINCIAL (S.A.M.E.E.P.) Y/O RCHED, EDUARDO FAUD Y/O QUIEN RESULTE PROPIETARIO DEL VEHICULO DOMINIO BLO-377 Y/O QUIEN RESULTE RESPONSABLE S/ DAÑOS Y PERJUICIOS" Expte Nº 3521/05, bajo apercibimiento de designar Defensores de Ausentes. Resistencia, 21 de mayo del 2024.- ALEJANDRA PIEDRABUENA SECRETARIA JUZG. CIVIL Y COMERCIAL Nº 17. Vto. 05/07

Cómo están las negociaciones entre Boca y San Pablo por Galoppo

El Tricolor espera que el Xeneize presente de manera formal la oferta por el volante de 25 años para poder avanzar. Están dispuestos a venderlo, pero si se sube el monto hablado.

Después de haber cerrado el arribo de Tomás Belmonte, el Consejo de Fútbol de Boca sigue en esa búsqueda incesante de volantes para reforzar a un plantel que perderá a sus cuatro mediocampistas titulares de cara al primer cruce con Independiente del Valle, por el repechaje de la Copa Sudamericana. Una de las prioridades, por gusto de la dirigencia y también de Diego Martínez, es Giuliano Galoppo, por quien desde San Pablo recientemente ya le comunicaron al Xeneize que están dispuestos a negociarlo pero en ciertas condiciones.

Las charlas entre ambos clubes por el volante de pasado en Banfield se viene dando hace algunas semanas en buenos términos y con la propuesta de palabra del conjunto de la Ribera de poner sobre la mesa 3 millones de dólares por el 50% del pase. Sin embargo, hay dos cuestiones que están faltando para que todo llegue a buen puerto: primero, que el monto sea un tanto mayor, según pretenden en Brasil; y segundo, que eso se traduzca de manera formal.

Es otra palabras, Boca fue claro en su interés por Galoppo y su predisposición a erogar esa suma, pero en el Tricolor, que están abiertos a desprenderse del jugador ya que no está en la consideración del entrenador Maximiliano Cuberas, indican que todavía no recibieron el mail con el ofrecimiento por escrito.

En La Ribera reina el optimismo, aunque lo cierto es que las negociaciones tanto con San Pablo como con el mediocampista polifuncional están a mitad de camino. En el mientras tanto, el tiempo corre y la serie de 16avos de final con Independiente del Valle cada vez está más cerca (17 y 24 de julio).

EL PASADO DE GALOPPO EN BOCA

El futbolista de 25 años debutó en Banfield allá por noviembre de 2018 pero antes fue parte de las Inferiores de Boca hace ya una década, por lo que conoce el club. "Yo estuve en octava en Boca, en 2014, pero después quedé libre, volví a Rafaela y en 2016 me salió la oportunidad en Banfield, así que me vine para acá", le contó a TyC Sports en julio de 2022.

Por otro lado, Galoppo ya jugó en La Bombonera con el Taladro y hasta se dio el lujo de marcar un golazo de tijera en lo que fue la paliza 3-0 ante el Xeneize que por entonces dirigía Sebastián Battaglia. De hecho, a River también le convirtió. Ahora, Riquelme y compañía sueñan con conquistas de tal magnitud, pero defendiendo el escudo del club de La Ribera.

LA IMPRENTA

DE JUAN GRNJA

**ENTREGA EN
24 HORAS**

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar